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  Российская национальная перестраховочная компания (РНПК) приступила к
перестрахованию агрорисков, сообщил президент Национального союза
агростраховщиков (НСА) Корней Биждов в ходе общего собрания членов союза.
«Мы провели неоднократные встречи с президентом РНПК Николаем Галушиным, чтобы
комплексно выработать подходы к перестрахованию рисков агрострахования», —
отметил он.
Глава департамента страхового рынка Банка России Игорь Жук в ходе встречи отметил,
что РНПК имеет возможность проводить отсев некачественных предложений, например,
тех, которые предлагаются по явно заниженной цене.
Со своей стороны глава РНПК Николай Галушин, в интервью порталу Коринс.ру
подтвердил тот факт, что нацперестраховщик приступил к работе с агрорисками. Он
отметил при этом, что агрострахование является одним из наиболее технологически
сложных видов страхования.
«Ведь риск, природа риска меняется в течение периода страхования. Присутствует
значительное количество факторов, влияющих на риск, на масштаб убытка. Известно в
российской страховой практике множество примеров, когда подбор культуры, посевного
фонда, своевременность подкормки растений, период проведения уборочной кампании,
позволяли даже в неурожайные годы — при реализовавшихся опасных природных
явлениях в регионе — получать хозяйству урожайность выше, чем средняя урожайность
по сельхоз району. У меня есть убежденность в том, что агрострахованием могут
заниматься только те компании, которые пришли в этот сегмент надолго, готовы
инвестировать ресурсы в развитие собственной и привлеченной экспертизы,
ориентированной на управление и контроль за рисками, качественный андеррайтинг и
профессиональное урегулирование убытков», — сказал он.
«Для РНПК — у нас нет сложностей в коммуникациях со страховщиками, принимая
большие и сложные риски по агрострахованию тогда, когда мы понимаем, как работает
оценка рисков у прямого страховщика, насколько он системно занимается этим видом
страхования», — пояснил Н.Галушин.
«Мы смотрим в завтрашний день — и видим очень большие перспективы
востребованности страхования в агробизнесе», — подчеркнул он.
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